



九中だより

令和3年7月15日 No.4

荒川区立第九中学校

校長 宮崎 剛

〒116-0012 荒川区東尾久2-23-5

TEL:03-3892-7834 / FAX:03-3819-6818

http://www.aen.arakawa.tokyo.jp/ARAKAWA-9-J/

第九中学校 教育目標

本校が大切にしている「努力、行動力、団結力」を心に秘め、「自ら考え、行動できる生徒」を育成するため、以下の教育目標を定める。

進んで人格を磨く

進んで勉学に励む

進んで身体を鍛える

進んで奉仕に努める

日頃から本校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

さて、本校では日常生活におけるマスク着用、手洗い・消毒、検温等の健康観察を1年以上に渡り続けることで、新型コロナウイルス感染防止対策の徹底に努めて参りました。

しかし残念ながら、6月22日以降に新型コロナウイルス感染症陽性者の確認が相次ぎ、6月28日から第1学年が学年閉鎖となり、さらに6月30日から7月2日まで全校臨時休業となりました。この間に全校生徒及び全教職員を対象としたPCR検査を実施し、新型コロナウイルス感染状況を把握させていただき、安全を確認した上で7月5日より教育活動を開始することができました。学年閉鎖・臨時休業中の教育活動につきましては、プリント学習と合わせて、タブレットパソコン（以下、TPC）を貸出して、オンラインによる担任等との連絡、課題提示や学習支援など、TPCを活用して対応させていただきました。

改めまして、生徒及び保護者の皆様には、大変ご心配とご迷惑をおかけし、誠に申し訳ございませんでした。今後さらに、学校として感染防止対策の徹底と感染防止意識の向上に努めて参ります。ご家庭におかれましても十分にご留意ください。

校長 宮崎 剛

「地域と共に」

校長 宮崎 剛

まずは、先日、地域の方から嬉しいお手紙をいただきましたので、紹介します。

九中先生方へ

こんにちは、私は近くに住む〇〇 〇〇と申します。79歳です。

最近では災害のニュースが多くなっていますね。地震や水害に備えるようにとすすめられています。九中が避難場所まで近くなので助かっています。避難場所を提供してくださっていることに感謝致します。いざとなると慌てないようにしたいと思います。

掲示板には九中の生徒の皆さんがいろいろな活動している様子を知ると励まされます。家の前を歩きかう若い人々がにぎやかに会話している様子からもいやされます。学校の周りの花壇や春の桜の花を見ながらの朝の散歩も楽しんでいます。これからも引きつづき栄えてゆきますように。

「指導をしっかりとつかめ、それを放してはならない。それを失ってはならない。命が関係しているからである。」これは聖書からの言葉です。役立ったら幸いです。応援メッセージと感謝を込めて。

〇〇 〇〇

令和3年6月5日(土)

早速この手紙のことを生徒たちに伝えたくて、直近の朝礼で「みんなの活動や行動によって励まされたり、癒されたりする地域の方がいらっしゃることに誇りを持ってほしい」「地域の方への感謝の気持ちを込めて、地域の方のために運動会も頑張れ」と話しました。実は運動会の全体練習前の朝礼だったので、本当は「生徒自身、そして学級の仲間のために精一杯頑張れ」と話すつもりでしたが、内容を変更しました。

私自身、これまでにこのようなお手紙を地域の方から頂いたことが無かったので、驚くと同時に大変嬉しくなりました。学校と地域の連携というと、地域行事等への参加や手伝いの場合が主なものですが、教育活動における生徒の活動や行動を通して、地域と繋がっていることを自覚する機会となりました。今後も教育活動や地域行事等を通して、学校と地域の連携を深めて、「地域と共に」ある学校づくりに努めていこうと思います。

第67回 運動会

～令和3年6月12日(土)～



100m走

夢いっぱい



ハンドツールメドレー

集団行動



長距離走

今年の運動会は緊急事態宣言下での実施ということで、昨年度に引き続き多くの制限がある中での開催となりました。しかし生徒たちは今出来るベストを尽くし、練習から一生懸命に取り組んでくれました。どのクラスも生徒自らが主体的に考え、取り組む姿が見られ、また、2・3年生男子による集団行動では昨年度より20人増え89人となりましたが、限られた時間の中で3年生を中心に必死に練習に取り組んでいました。そうした姿を見て生徒たちの成長を感じ、頼もしく感じました。そして当日、生徒たちの笑顔を見ることができ本当に良かったです。今後も運動会で培ったことを生かして充実した学校生活を送ってほしいと思います。

(保体科 教員)

保護者の皆様におかれましても、急遽参観人数が変更になるなど多くの制限を強いることになりましたが、快く対応していただき感謝申し上げます。今後も九中の教育活動にご理解ご協力いただければ幸いです。よろしくお願ひ致します。

保健体育科

いかだ流し

全員リレー

全員リレー

400mリレー

荒城の月

400m・450mリレー

天候にも恵まれ、緊急事態宣言中でしたが感染対策を行いながら、無事に運動会を開催することができ、嬉しく思います。練習期間からどの学年も仲間と協力し、声をかけ合いながら全力で取り組む姿はとても立派でした。九中の伝統である女子のダンス「夢いっぱい」・「ハンドツールメドレー」・「荒城の月」では、よりよい演技にしようとクラスを越えて、学年の女子みんなで見えを出し合い、互いに指摘しながらたくさん練習しました。そして練習の成果を当日、最高の演技としてみることができ、とても感動しました。今後の学校生活でも、仲間と協力しながら全力で何事にも取り組んでほしいと思います。

(保体科教員)

★大会入賞記録★

ソフトテニス部 荒川区中学校夏季大会(6月)

女子団体 準優勝

男子団体 3位

男子個人 優勝

準優勝

都大会に出場しました

サッカー一部

第5ブロック夏季大会Cトーナメント 優勝(7月)

荒川区台東区中央区サッカー総合大会

Cリーグ1位(6月)

都大会に出場します

6/18(金) 薬物乱用防止 教室

尾久警察署から警察官の方をお招きし、お話を伺いました。その後、薬物使用の危険性について動画を見ました。

一度でも使用するとやめられなくなってしまふ依存性があり犯罪に結びつくことを学びました。

7月の予定

*給食の有無は通常学級です。

SC：都スクールカウンセラー
心理：荒川区心理専門相談員

夏季休業中の予定(補充教室、水泳教室、部活動など)は別途配布します。

日 (曜)	給食	主な行事	
		通常学級	夜間学級
15 (木)	○	SC来校	
16 (金)	○		書道週間(終)
17 (土)	×	土曜授業 ③3年保護者会	
18 (日)	×		
19 (月)	○	45分 1・2年生保護者会 心理専門相談員来校(午後) 200字作文	大掃除・水泳指導(始)
20 (火)	×		終業式
21 (水)	×	終業式 三者面談始	夏季休業日開始
22 (木)	×	海の日	海の日
23 (金)	×	スポーツの日	スポーツの日
24 (土)	×		
25 (日)	×		
26 (月)	×	夏季休業日始 前期夏季水泳指導始	前期学習教室・水泳教室(始)
27 (火)	×	前期夏季水泳指導終 補充教室前期始	
28 (水)	×		
29 (木)	×		
30 (金)	×	補充教室前期終	前期学習教室・水泳教室(終)
31 (土)	×		

夜間学級より

夜間学級では7/13(火)~16(金)を「書道週間」とし、書道の先生をお招きし『書道教室』を実施します。ほとんど持ったことのない筆を持ち、漢字やひらがなを書き、各自の最も上手にできたものを文化祭に展示します。

もしこのコロナが落ち着き、文化祭をみなさんに参観していただけるようになっていたら、舞台発表だけでなく、ぜひ展示発表もご覧いただきたいと思います。

また、夜間学級では夏休みに「学習教室」と「水泳教室」を前期は7/26(月)~7/30(金)、後期は8/23(月)~8/27(金)に実施する予定になっています。ほとんどの生徒が仕事をしている関係で何人の生徒が希望するかわかりませんが、これから希望調査を行い決定していきます。「学習教室」も「水泳教室」も十分にコロナ感染防止に努め、取り組むことになっています。一日も早く新型コロナウイルスを押さえ込み、通常生活に戻れることを切に願っています。

